

**Press release****Hochschule Darmstadt****Simon Colin**

10/16/2012

<http://idw-online.de/en/news501853>

Contests / awards

Information technology, Media and communication sciences  
transregional, national**h\_da****Preise für Studierende der Hochschule Darmstadt****Gleich drei wichtige Preise gehen an Studierende der Hochschule Darmstadt (h\_da). Die Preisträger stammen aus den Studiengängen Online-Journalismus, Digital Media und aus dem Kooperativen Studiengang Informatik (KoSI).**

Ernst-Schneider-Preis für Wirtschaftsjournalismus

„Eurozone Ostend – Wie der Neubau der EZB ein Viertel verändert“, ein Kooperationsprojekt von Hochschule Darmstadt, hr-online.de und boerse.ARD.de, gewinnt den mit 5.000 Euro dotierten Ernst-Schneider-Preis für Wirtschaftsjournalismus im Bereich Internet. Das Semesterprojekt aus dem Studiengang Online-Journalismus an der h\_da zeigt, wie anschaulich Wirtschaftsjournalismus sein kann. Auf einer Website werden die infrastrukturellen Veränderungen im Frankfurter Ostend durch den Neubau des Gebäudes der Europäischen Zentralbank dargestellt. „Die Würdigung der Jury zeigt, dass es sich lohnt, wirtschaftliche Zusammenhänge mit dem unmittelbaren Lebensraum der Nutzer zu verknüpfen“, so boerse.ARD.de-Redaktionsleiter Burghard Schnödewind, der auch Lehrbeauftragter an der Hochschule Darmstadt ist.

Die prämierte Projektwebsite ist unter folgendem Link zu erreichen:

[http://blogs.hr-online.de/eurozone\\_ostend/](http://blogs.hr-online.de/eurozone_ostend/)

Preis des Fachbereichstags Informatik

Andreas Nautsch, Student aus dem Kooperativen Studiengang Informatik (KoSI) am h\_da-Fachbereich Informatik, gewinnt mit seiner Bachelor-Arbeit den mit 1.000 Euro dotierten FBTI-Preis – die Prämierung des bundesweiten Fachbereichstages der Informatik. Der Fachbereichstag Informatik repräsentiert über 60 Informatikfachbereiche und -fakultäten an Hochschulen für Angewandte Wissenschaften mit insgesamt über 100 Studiengängen und mehr als 30.000 Studierenden.

Gemeinsam mit dem Unternehmen atip GmbH entwickelte Andreas Nautsch ein System zur Verbesserung der elektronischen Spracherkennung. „Die Bachelorarbeit hat eine wissenschaftliche Fundierung und Tiefe, wie ich sie bisher noch in keiner Bachelorarbeit gesehen habe und die selbst bei Masterarbeiten selten ist“, so sein Betreuer Prof. Dr. Bernhard Humm.

Hessischer Hochschulfilmpreis

Bereits zum dritten Mal in Folge geht der mit 7.500 Euro dotierte Hessische Hochschulfilmpreis an den Medien-campus der Hochschule Darmstadt in Dieburg. Sinje Köhler aus dem Studiengang Digital Media gewinnt mit ihrem Bachelor-Film „Nadja und Laura“ die begehrte Filmauszeichnung für Studierende. „Die sehr eigene, autodidaktisch wirkende Regie trifft in ihrer modernen Filmsprache den Nerv der von ihr beschriebenen Generation und zeichnet aus einer klaren und mutigen Erzählhaltung heraus ambivalente Charaktere genau, vielschichtig und voller Mitgefühl“, so die Jury in ihrer Begründung. Der Film wurde im vergangenen Jahr in Darmstadt und Frankfurt gedreht und soll nun auch bei Festivals eingereicht werden.

Bilder zum Film gibt es auf der Facebook-Seite zum Projekt: <http://www.facebook.com/NadjaUndLara>URL for press release: [http://blogs.hr-online.de/eurozone\\_ostend/](http://blogs.hr-online.de/eurozone_ostend/)

URL for press release: <http://www.facebook.com/NadjaUndLara>

